

Policen Direkt kauft 32 Maklerbestände - Starkes Wachstum auch im 2. Quartal



Philipp Kanschik

© Policen Direkt Versicherungsvermittlung GmbH

Die Policen Direkt-Maklergruppe befindet sich weiter auf Expansionskurs. Nach bereits drei erfolgreichen Übernahmen von Maklerunternehmen meldet das Unternehmen die Übernahme von 32 Beständen im 2. Quartal 2022.

Policen Direkt hat mit der VIS Versicherungsmakler GmbH, Secura Gumpff AG und der OHV Versicherungsmakler GmbH in diesem Jahr bereits drei Maklerhäuser übernommen. Neben klassischen Firmenübernahmen wächst der Spezialist für Maklernachfolge auch bei den Asset Deals. So konnte das Unternehmen im 2. Quartal 2022 erneut Rekordzahlen vermelden und insgesamt 32 Bestände übernehmen.

Fokus auf kleine und mittelgroße Maklerbestände

„Mit diesem Ergebnis sind wir erneut stark gewachsen und der Marktführer für die Übernahme von Beständen kleinerer und mittelgroßer Makler in Deutschland“, erläutert Dr. Philipp Kanschik, der verantwortliche Geschäftsführer für das Thema.

„Unsere Zielgruppe für Asset Deals sind selbständige Makler und Maklerhäuser mit max. 5 Mitarbeitern, deren Fokus auf Privat- und kleineren Gewerbekunden liegt“, so Dr. Kanschik. Auf den Großteil der registrierten Versicherungsmakler in Deutschland treffen diese Kriterien zu. Anders als größere Einheiten mit sieben- bis achtstelligen Umsätzen findet diese Gruppe aber bislang bei Investoren und professionellen Aufkäufern vergleichsweise wenig Beachtung.

Insgesamt 20 Mio. EUR Prämienvolumen übernommen

Hinter den 32 im 2. Quartal übernommenen Beständen steht insgesamt ein Prämienvolumen von ca. 20 Mio. EUR bei laufenden Courtageeinnahmen von 1,65 Mio. EUR.

Bereits 2021 hatte Policen Direkt Rekordzahlen bei den Asset Deals gemeldet und im Schnitt einen neuen Bestand pro Woche übernommen. Zudem wird in Kürze der Kauf eines weiteren Maklerunternehmens mit 2 Standorten bekanntgegeben.